

# Asamblea Extraordinaria Barrio

## La Conce 29-Agosto-2011

- Reforma Constitucional

29 de agosto de 2011, en Asamblea Extraordinaria del Barrio de la Conce (plaza Virgen del Romero, a las 20.00 h.), hemos consensuado lo siguiente, en relación a las movilizaciones de esta semana frente a la Reforma Constitucional:

- Con respecto a la Manifestación Atocha-Congreso (jueves, 1-sep, a las 19.00 h.) contra la reforma de la Constitución, en la que el Domingo 28 hubo un apoyo masivo, pero no hubo consenso final, desde Asamblea Popular del Barrio de la Conce, hemos propuesto y consensuado una manera de desbloquear ese disenso, que es la siguiente:

***"Asamblea popular del Barrio de la Conce apoya y se une a la manifestación Atocha-Congreso, convocada el 1-sep-11 a las 19.00 h., en contra de la reforma de la Constitución. Animamos al resto de las Asambleas de la APM a que apoyen y se unan a esta manifestación. Creemos que el objetivo común de parar esta reforma de la Constitución debe ser apoyado por el mayor número de ciudadan@s, aunar fuerzas".***

Para que lo tengáis en cuenta en Asamblea General de Sol extraordinaria de mañana martes a las 21h.

- Con respecto a la manifestación convocada por los Sindicatos el día 6-sep, esperaremos a tomar una decisión en nuestra próxima Asamblea ordinaria (este viernes, 2-sep-11).